



BLUE BIRD

学校だより 第5号

令和6年7月19日発行
東京都立青鳥特別支援学校
校長 高橋 馨

千里の道も一歩から / 千里は約4000km R66は3775km 夏休みは44日間

校長 高橋 馨

野球場のスコアボードに表示されている「R」の文字。それが「Runs (得点)」の頭文字であることは後で知りました。試合終了後、スコアボードに縦に並んだ「R」と「66」、それが道路標識のように見えてしまい、そこからアメリカの大陸横断道路「R(ルート)66」を連想してしまいました。「R66」とは1926年から1985年まで使われていた、アメリカ合衆国の東側(シカゴ)から西側(サンタモニカ)をつなぐ、全長3775kmの国道です。きっと「R66」の広大な景色の中に引かれたどこまでも続く道のイメージが、ベースボール部の生徒達が開いた新たな扉の先に続く道のりを象徴しているように感じたからだと思います。

ベースボール部が単独チームとして初めて臨んだ夏の大会。その記念すべき初戦は0対66(5回コールド)という結果でした。敗れはしましたが、選手同士が互いに励まし合いながら、3時間を超える試合をゲームセットの瞬間まで全力でやり切った姿は、頼もしく誇らしく感じました。そこに行かなければ見ることのできない景色や得ることのできない体験、もちろん敗戦の悔しさもあると思いますが、それ以上にたくさんの達成感を生徒たちは得られたことと感じています。こうした成果は、これまでの長い道のりを一步一步着実に歩んできたからこそだと思います。試合に取り組む選手らの姿から、日々の努力・学びを積み重ねることの大切さを改めて実感させられました。

一つの目標を達成した時、必ず新たな景色が広がり、次の目標が見えてきます。それまで積み重ねてきた努力が成果となり次へ進む自信や励みとなります。そして、生徒たちは未来に続く長い道へ、新たな一歩を踏み出していきます。こうした場面が、日々の学校生活や学習活動の中で全ての生徒に生まれるよう、私たち教職員はこれからも「優しく」を大切に、一步一步努力を重ねてまいります。2学期は修学旅行や移動教室、そして進路に向けた現場実習、また東京都の総合文化祭をはじめ各種大会や発表会等、生徒が自身の成長を実感し新たな一歩を踏み出す機会となる様々な活動が予定されています。引き続き本校の教育活動への御理解と御協力をお願いいたします。

さて、いよいよ夏休みが始まります。今年は、暦の関係で44日間(7月20~9月1日)の連続した休みとなります。いろいろな計画を立てられていることと思います。充実した夏となりますよう、まずは「初めの一歩」、そして一日一日を大切にお過ごしください。

9月の主な予定

- 2日(月) 始業式(15:40下校)
- 3日(火) 1年生移動教室説明会
- 12日(木) 普通科1年生 プール指導
- 13日(金) 普通科2年生 進路講演会
- 18日(水) 普通科・職能開発科2年生 宿泊前内科検診
- 19日(木) 普通科1年生 職場体験説明会・進路講演会
- 25日(水)~27日(金) 普通科・職能開発科2年生 修学旅行

9月の予定の詳細につきましては、9月2日発行の学校だよりに記載いたします。

夏季休業中に、万が一、御家族やお子さんのことで、学校に連絡を取りたい場合は8時30分から17時までは学校(03-3424-2525)に御連絡ください。上記の時間以外で緊急に連絡を取りたい場合は副校長公用携帯に御連絡ください。繋がらない場合にはショートメッセージを残してください。なお、8月13日(火)~8月16日(金)は、学校閉庁日となります。